

Artikel: 2C5620261
(ESR HaloLock mini Wireless Charger | 15W | Qi2 | schwarz | 2C5620261)



Hersteller: ESR
MPN: 2C5620261

Länge: 200,00 mm
Breite: 85,00 mm
Höhe: 17,00 mm
EAN Nummer: 4894240189238
Zollnummer: 8504.40.9590
Gewicht: 0,116 kg



Deutsch:

ESR HaloLock mini Qi2 Wireless Charger / MagSafe kompatibel
P/N: 2C5620261
Farbe: Schwarz

Dünnes und langlebiges kabelloses Ladegerät im MagSafe-Stil.

Laden mit voller Geschwindigkeit im Handumdrehen

Qi2 kabelloses Ladegerät mit 15W Schnellladung für das iPhone.

Power in a Snap

Mache Schluss mit dem Rätselraten beim kabellosen Laden, verzichte auf den Lightning Port und rüste auf MagSafe kompatibles kabelloses Laden auf. Schließe das Ladegerät einfach an dein Handy an und genieße perfekt ausgerichtetes Schnellladen.

Auf Langlebigkeit ausgelegt

Mit einer verstärkten Basis und einer Außenhülle aus geflochtenem Nylon wurde das extra lange Kabel so konstruiert, dass es auch nach mehr als 6.000 Biegungen wie neu aussieht und funktioniert.

Stärkerer Magnetverschluss

Leistungsstarke Magnete mit einer Haltekraft von 1.200g sorgen für eine kraftvoll sichere Verriegelung deines Handys, für eine schnellere, stärkere Befestigung und zuverlässigeres Aufladen, auch wenn du dein Handy verwendest.

Frei bewegen

Spielen, chatten, surfen und bewege dich mit deinem Handy in völliger Freiheit, während es dank des extra langen 1,5 m Kabels aufgeladen wird.

Dünn und kompakt

Das superschlanke, ultrakompakte Design lässt es wie eine Brise in deine Hosentasche oder Tragetasche gleiten, sodass du nie gebremst wirst, wenn du unterwegs schnelles Laden benötigst.

Sicheres Laden

Eine vollständige Suite von ständig eingeschalteten Schutzfunktionen, einschließlich Fremdkörpererkennung, Überhitzungsschutz und Überspannungsschutz, schützt dich und dein iPhone.

Features:

Qi2 Schnellladung der nächsten Generation mit 15W und voller Geschwindigkeit für iPhones Schnelles und einfaches kabelloses Aufladen im MagSafe-Stil Strapazierfähiges geflochtenes Nylon und verstärkte Kabelbasis sorgen für Langlebigkeit Extra langes Kabel mit USB-C auf USB-A Adapter im Lieferumfang Offizielle "Qi2" Zertifizierung **Kompatibilität:**

Apple AirPods (3. Generation 2021 & 2. Generation 2019 mit Wireless Charging Case), AirPods Pro (2. Generation 2023 & 2. Generation 2022 & 1. Generation 2019)
Apple iPhone 12 mini, 12, 12 Pro, 12 Pro Max, 13 mini, 13, 13 Pro, 13 Pro Max, 14, 14 Plus, 14 Pro, 14 Pro Max, 15, 15 Plus, 15 Pro, 15 Pro Max

MagSafe- und HaloLock™-Hüllen und Standardhüllen mit dem HaloLock™ Universal Ring

und MagSafe kompatible Schutzhüllen

Englisch:

ESR HaloLock Magnetic mini Qi2 Wireless Charger for MagSafe
P/N: 2C5620261
Color: Black

Artikel: 2C5620261
(ESR HaloLock mini Wireless Charger | 15W | Qi2 | schwarz | 2C5620261)



Hersteller: ESR
MPN: 2C5620261

Länge: 200,00 mm
Breite: 85,00 mm
Höhe: 17,00 mm
EAN Nummer: 4894240189238
Zollnummer: 8504.40.9590
Gewicht: 0,116 kg



Slim and durable Magnetic Qi2 Wireless Car Charger - Full-Speed Charging in a Snap.

Power in a Snap

Take the guesswork out of wireless charging, ditch the lightning port, and upgrade to tap-and-go MagSafe-compatible wireless charging. Simply snap the charger on to your phone and enjoy perfectly aligned fast charging.

Built to Last

With a reinforced base and braided-nylon outer casing, the extra-long cable has been constructed to stay looking and working like new after more than 6,000 bends.

Stronger Magnetic Lock

Powerful magnets with 1,200 g of holding force create a powerfully secure lock on your phone, for a faster, stronger attachment and more reliable charging, even when using your phone. Combine with a HaloLock™ case for an extra-strong magnetic hold.

Move Freely

Play, chat, browse, and move around with your phone in total freedom as it charges thanks to the extra-long 5-ft (1.5-m) cable.

Slim and Compact

The super-slim, ultra-compact design means it slips into your pocket or bag like a breeze, so you'll never get slowed down when you need on-the-go fast charging.

Safe Charging

A full suite of always-on protection features, including foreign object detection, overheating protection and overvoltage protection, keep you and your iPhone safe.

Features:

15W fast charging for iPhone Fast and easy MagSafe-Style wireless charging Strong magnetic lock - stays securely locked on your phone while charging Durable braided Nylon and reinforced cable base ensure powerful durability Extra-long Cable USB-C to USB-A adapter included Official "Qi2" certified

Compatibility:

Apple AirPods (3rd generation 2021 & 2nd generation 2019 with wireless charging case), AirPods Pro (2nd generation 2023 & 2nd generation 2022 & 1st generation 2019)

Apple iPhone 12 mini, 12, 12 Pro, 12 Pro Max, 13 mini, 13, 13 Pro, 13 Pro Max, 14, 14 Plus, 14 Pro, 14 Pro Max, 15, 15 Plus, 15 Pro, 15 Pro Max

MagSafe and HaloLock™ case or a standard case with a HaloLock™ Universal Ring

and MagSafe compatible cases